

Le vandalisme entraîne des pertes annuelles de plus de 50 millions de dollars

Dossier de la rédaction de H2o
November 2025

Les actes de vandalisme et les vols d'équipements et de composants des réseaux d'électricité et d'eau en Angola ont entraîné des pertes annuelles estimées à plus de 50 millions de dollars, rendant impossible la mise en œuvre de nouveaux projets d'extension du réseau électrique du pays. Le fait est dénoncé par le ministre de l'Énergie et de l'Eau, Joaquim Baptista Borges dans une interview accordée à ANGOP. Le ministre rappelle que les équipements liés à l'énergie et à l'eau sont coûteux et largement importés. En titre d'exemple, il a cité le vol de ventouses servant à maintenir la pression dans les conduites d'eau, pour un montant d'environ 500 000 dollars américains. Ces ventouses sont ensuite vendues aux postes de pesage pour 5 000 kwanzas.

Angola Press Agency (Luanda) - AllAfrica